

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pointe-à-Pitre, le 22 avril 2024

« Bonjour les Îles de Guadeloupe »
1^{er} événement organisé par le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe
pour booster le tourisme local.



Du 2 au 4 mai 2024 de 8h30 à 20h30, le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe (CTIG) organise le premier rendez-vous du tourisme local dans la galerie marchande du centre commercial Destreland « **Bonjour les Îles de Guadeloupe** ». Il s'agit pour le CTIG d'inciter les guadeloupéens à découvrir ou (re)découvrir l'archipel durant les mois de juin, juillet et d'août.

À cette occasion, une cinquantaine d'opérateurs touristiques présents proposeront des offres commerciales inédites avec des remises, des gratuités et des tarifs spéciaux. Le but étant de séduire la clientèle locale, qui pourra durant ces trois jours, réaliser de bonnes affaires pour leurs vacances « o péyi »



Environ 150 000 visiteurs sont attendus le jeudi, vendredi, et le samedi dans la galerie marchande du centre commercial de Destreland pour profiter de ces promotions, **qui permettront à chaque famille guadeloupéenne de préparer et de réserver des vacances inoubliables au meilleur prix.**

Des jeux concours ainsi que des animations pour les enfants sont également au programme.

Le site web www.bonjourlesilesdeguadeloupe.com dédié à l'événement permet de répertorier l'ensemble des offres proposées par les entreprises partenaires. Celui-ci restera accessible jusqu'au mois d'août.

À propos des Îles de Guadeloupe

Les Îles de Guadeloupe forment un archipel à taille humaine, composé de 5 destinations complémentaires et de toutes beautés : Basse-Terre, Grande-Terre, la Désirade, les Saintes et Marie-Galante. La destination est une merveille pour les adeptes de slow tourisme et d'activités nautiques avec ses 400 km de plages, son eau limpide à 27° toute l'année et ses fonds marins remarquables. Ses terres offrent le spectacle d'une nature époustouflante, traversée de forêts tropicales, rivières et cascades. Entre autres joyaux, la baie des Saintes, inscrite au Club des Plus Belles Baies du Monde, et le sommet de la soufrière, le plus haut sommet des Petites Antilles, présentent des panoramas à couper le souffle. Les gourmets apprécient les spécialités culinaires et senteurs locales dont celles du café, du cacao, de la vanille ou encore du rhum, mondialement reconnu. Et parce que l'archipel dispose également d'un patrimoine riche, des musées, des concerts et des expositions font vibrer les visiteurs toute l'année au rythme des Antilles.